

Communiqué de presse



Le 10 avril 2025,

Marche Mondiale du Cannabis – 3 mai 2025 à Paris

Une mobilisation inédite contre l'échec criminogène de la prohibition

Le samedi 3 mai 2025, à l'occasion de la **Marche Mondiale du Cannabis**, un rassemblement statique aura lieu de 14h à 18h, place de la République à Paris, pour dénoncer les ravages de la politique prohibitionniste et appeler à une légalisation régulée, pragmatique et respectueuse des droits humains.

Une première en France : un front uni

Pour la première fois, **plus d'une vingtaine de structures partenaires** (associations d'usagers, de réduction des risques, médias spécialisés, collectifs citoyens...) coorganisent cette mobilisation. Un **village militant** accueillera le public avec stands d'information, réduction des risques (RdR), prises de parole et débats.

Un happening marquant : les cercueils de la prohibition

Un moment fort ponctuera cette journée : une **action symbolique puissante** avec **des cercueils en carton** représentant les **victimes de la guerre aux drogues en France**. Ces cercueils rendront hommage à :

- **Celles et ceux tombé·es dans les règlements de compte liés au trafic,**
- **Les victimes collatérales** de cette guerre absurde,
- **Les forces de l'ordre**, prises dans un engrenage aussi violent que inefficace.

Pour une politique cohérente, humaine et efficace

Alors que la prohibition continue d'alimenter les réseaux criminels, les violences et les discriminations, la société civile appelle à une **légalisation** du cannabis : assèchement du trafic, prévention, réduction des risques et le respect des libertés individuelles.

Rendez-vous le 3 mai à Paris !

Consommateurs ou non, citoyens, professionnels de la santé, élus, militants, ou simples observateurs d'un système à bout de souffle : **faites entendre une autre voix**.

Rassemblement statique – Samedi 3 mai 2025 – 14h à 18h – Place de la République, Paris

PS : Plus d'informations dans le flyer en PJ et programme complet à venir dans un prochain CP.

Contacts presse :

M Dominique Broc, porte-parole du Circ : dom@circ-asso.net / 0782484073

M Jean-Pierre Galland, cofondateur du Circ : kief627@gmail.com

M Fabian gourmoud, représentant NORML-France : fabian.gourmoud@gmail.com